

# 付知町まちづくり協議会だより

2016. 11.25 発行 No40

## 「第67回付知町敬老会」を開催しました

9月19日、アートピア付知交芸プラザにて「第67回付知町敬老会」を開催しました。

今年は78歳以上の対象者978名中、185名の方にご参加を頂きました。お出迎えの小学生のエスコートの子供たちと手を繋ぎ、皆さんとっても素敵な笑顔を見せてくださいました。

今年も88歳の参加者8名に中津川市長からのメッセージカードとお祝いの品が総合事務所長より手渡されました。また、参加者の方全員にひまわりの種と付知保育園児が作ったうちわもプレゼントされました。

ステージでは文化協会8団体と付知のぞみ幼稚園による鼓隊、エンディングでは早川太鶴先生をはじめ鶴の会の踊りで盛り上げて頂きました。

そしてサプライズで「国定忠治」に扮した付知総合事務所長が登場！！場内を周って参加者のみなさんに飴を配りました。最後は区長会のみなさんが「来年もまた会いましょう」の横断幕を持って参加者のお見送りをしました。毎年、楽しみにしてくださっている参加者の方もたくさんいて、普段なかなか会えない同級生や知り合いと楽しそうに過ごされていました。



「やっとかめやな～！！まめやったけん？」「まめやったぜん！」。付知弁でのこんな会話があちこちから聞こえてくる敬老会。また1年、みなさん元気にお過ごし頂いて来年もお会いできることをスタッフ一同楽しみにしております。

実行委員をはじめ、今年は約90名の皆さんにスタッフとしてご協力頂きました。本当にありがとうございました。



## ☆中学生による清掃ボランティア☆

毎年、付知中学校の皆さんが「地域でお世話になっている施設等の清掃活動を手伝い、ボランティア精神を養うとともに、地域の一員としての意識を高める」ことを目的とし、町内の各施設の清掃を行って来ています。

今年も付知公民館・アートピア付知交芸プラザ・福祉センターの清掃をまち協も一緒にさせて頂きました。

みんな、清掃活動に真剣に取り組み、とても綺麗にしてくれました。

付知中学校の皆さん、参加頂いた皆さん、ありがとうございました。



## 「命を守る訓練①」

## ～中学校と保育園の合同防災訓練～



8月30日（火）に「付知中学校と付知保育園との合同命を守る訓練」を行いました。この取り組みは、地域ぐるみの防災教育の取り組みとして、幼少期から防災意識を身につけ、自助・共助・公助の意識を高めることを目的として行われており今年で4回目となります。

中学生が保育園へ園児を助けに向かい、避難場所まで手を繋いで誘導しました。みんな真剣に取り組んでいました。また、今年は避難後、各区ごとに集まり、自分の地域の中学生・保育園児との顔合わせも行いました。

この訓練を通して、地域全体の防災意識が向上する事を願います。

## 「命を守る訓練②」

## ～南小学校防災体験～



8月28日（日）に初めての試みとなる付知南小学校5・6年生と先生方を対象とした「南小学校防災体験」を行いました。災害が起きた時、協力して困難を乗り越えることの大切さを体験しました。

5年生は非常食の炊飯体験、6年生はダンボールでのパーティション作り、先生方は避難所開設訓練を体験しました。

防災士の方々にもご協力を頂き、とても為になる体験となりました。来年度以降もこの体験会を継続的に行っていきます。

## ～第12回つけちスポーツレクリエーション祭開幕～

第12回つけちスポーツレクリエーション祭が始まりました！！

10月15・22日はノルディックウォーク、29日にはハツラツウォーキング。11月6日には駅伝交流会とビーチボール大会、3×3大会、13日にはグランドゴルフ大会、20日にはフットサル大会が行われました。

どの競技もたくさんの方やチームに参加して頂きとても盛り上がりました。また12月4日にはスポレク祭最後の競技となるドッジボール大会が行われます。

スポーツの秋を思う存分、感じてもらうことが出来たのではないのでしょうか♪



まちづくり協議会では今後も皆様のご意見を伺いながら、大切な寄付金を有効に活用させて頂きます。ご意見等ありましたら、事務局またはホームページまでお気軽にお寄せください！

